

Boletín Informativo Nº14

CARTA DEL DIRECTOR

Estimados miembros:

Como otros años, y antes de que nos desperdiguemos para disfrutar de las vacaciones veraniegas, les enviamos un nuevo boletín informativo, para que puedan tener noticias de la marcha de nuestra institución.

Es un medio de mantener comunicación entre nosotros, y no reducir la misma al informe preceptivo de nuestra Asamblea General.

De nuevo quiero repetirles que todas aquellas noticias que deseen que aparezcan en el boletín, que puedan ser del interés de todos pueden enviarlas y se procurará insertarlas en el mismo.

Un saludo a todos.

Ramón Carrilero.